



# PARTICIPACIÓN CIUDADANA

Octubre **2024**



Con Agua Segura, Vida Saludable

El departamento de Cuencas Hidrográficas del Prestador de Servicios Aguas de la Sierra de Montecillos, en colaboración con Jóvenes para la Conservación Honduras, está trabajando en la capacitación de Educación Ambiental en la Cuenca de la Montaña, y la Cima en la Reserva Biológica Montecillos. Este tipo de programas son fundamentales para promover la conciencia sobre la importancia de la protección ambiental, sobre todo en áreas tan cruciales como las cuencas hidrográficas.

La Cuenca de la Montaña y la Cima, es un ecosistema clave, ya que suministra agua a las comunidades de la zona Nor este del Valle de Comayagua y los municipios de Ajuterique y Lejamani. tiene una biodiversidad rica que se ve amenazada por la deforestación, la contaminación y otros factores. La educación ambiental no solo capacita a las personas en prácticas sostenibles, sino que también fomenta la participación activa en la protección de los recursos naturales.

Es muy positivo ver que los niños y adultos que están siendo involucrados, ya que son actores clave en el cambio hacia una mayor conciencia ambiental y el desarrollo de soluciones innovadoras para la conservación.





  
**Ing. Jelsy Marysol Delcid**  
**Gerente General**  
**Aguas de la Sierra de Montecillos**

